Palabras del Editor







Ana Clara Tude Rodrigues São Paulo, SP

Estimados socios,

Antes que nada, les deseamos un excelente año en el 2014, con salud y prosperidad para todos.

A continuación, deseo festejar con ustedes los cambios positivos que se produjeron en la revista del Departamento de Imagen Cardiovascular de la Sociedade Brasileira de Cardiología [Sociedad Brasileña de Cardiología], siendo el más importante su incorporación a la "familia" Arquivos Brasileiros de Cardiología [Archivos Brasileños de Cardiología] (ABC), proyecto que tiene como objetivo ofrecer mayor visibilidad a la revista. Además de esto, se logró su accesibilidad electrónica, generando ahorro y mayor facilidad de lectura y visualización de imágenes en movimiento, lo cual es fundamental para nuestra especialidad. Ambos logros sólo fueron posibles gracias al gran desempeño de nuestro editor anterior, Dr. Carlos Suaide Silva, que trabajó con esmero para alcanzar estas conquistas.

Hemos presenciado transformaciones importantes en el campo de la imagen cardiovascular, con avances notables, particularmente relacionados con el ecocardiograma, como la modalidad tridimensional, el *strain*, la miniaturización de las máquinas y el imprescindible auxilio de orientación para procedimientos invasivos, cada vez más frecuentes.

En realidad, todo el área de imagen cardiovascular se renovó también, con el uso de recientes tecnologías en la cardiología nuclear, tomografía y resonancia magnética cardíacas, brindando a los cardiólogos un arsenal de informaciones más completas.

En sintonía a esto, nuestra revista se orienta actualmente a la publicación de los múltiples métodos diagnósticos de imagen cardiovascular, estimulando de este modo, su integración y mutua colaboración.

El interés principal en ecocardiografía continúa, no obstante, en destaque, como consecuencia de la versatilidad de este examen y de sus numerosas aplicaciones clínicas. Quisiéramos incentivar a todos los cardiólogos, sean nuestros socios o no, así como también a los ecocardiografistas, anestesistas, intensivistas, radiólogos y cirujanos vasculares, a que adopten la revista ABC—*Imagen Cardiovascular* como referente. Esto permitirá que las investigaciones relevantes (casos clínicos, revisiones o artículos originales) se compartan ampliamente con la comunidad, proporcionando educación y ciencia para todos.

En este contexto, nuestra otra meta principal es aumentar el número de artículos publicados, para que así consigamos obtener finalmente la indexación para las plataformas Scielo y Medline. Tenemos plena conciencia de que es un objetivo osado, que depende del trabajo arduo, continuo y prolongado. Sin embargo, con el compromiso y el empeño de todos, estoy seguro que tendremos éxito. Esperamos y contamos, por lo tanto, con la participación sólida de aquellos que, como nosotros, quieren que esta revista se convierta en un instrumento de impacto en información y formación.

Para terminar, agradezco enormemente la confianza depositada en mí por la nueva Directora del Departamento de Imagen de la SBC, en especial a los Drs. Marcelo Vieira y Samira Morhy. No mediré esfuerzos para corresponder esta expectativa ante este nuevo y grande desafío. iA empezar a trabajar!

DOI: 10.5935/2318-8219.20140001